
Message de la Vierge Marie à Marilda Santana en présence de la 

Communauté du Val de l’Immaculée Conception à Piedade dos Gerais 

(Brésil), le 19 septembre - 35ème anniversaire des apparitions 

 
Chers enfants, 
En ce moment, je veux remercier Dieu avec vous pour cet après-midi de prière si doux, 
si plein de l'Esprit Saint. L'Esprit Saint est vraiment présent en ce lieu, Il habite dans 
nos cœurs et éclairera la Mère de Dieu et ses enfants pour écouter cette parole de 
lumière pour le monde, pour le Brésil, pour cette communauté, pour les familles, pour 
nos cœurs. La Parole de Dieu qui nous guide aujourd'hui, nous fortifie, nous enrichit 
de toute sagesse divine, c'est l'Esprit Saint. 
 
Notre première action aujourd'hui est de rendre grâce. Pourquoi sommes-nous ici ? 
Parce que Dieu m'a envoyée vers vous, m'a conduite vers vous. Un jour, Dieu a 
regardé cet endroit, cette petite ville, et m'a donné l'honneur d'aller à la rencontre de 
ces enfants [lors des apparitions de 19871]. Aujourd'hui, Dieu prend soin de ce lieu, 
de cette Vallée, de chaque enfant, et Il m'accorde l'honneur d'être présente ici en corps 
et en âme pour bénir cette belle Fraternité dont vous faites tous partie. 
 
Que pouvons-nous dire de ce don de Dieu ? Nous ne pouvons que rendre grâce. 
Seulement cela. Nous manquons souvent de dignité et de préparation, mais Jésus 
nous accorde la dignité et la préparation. Aujourd'hui, je sens et je vois que tout ce 
qui existe ici dans ce sanctuaire est un don de Dieu. Les épreuves existent pour que 
vous restiez fermes dans la foi, dans la crainte [de Dieu], obéissants. Une si belle 
mission du Ciel ne pouvait pas venir seulement avec des fleurs, il y a aussi des épines. 
Pourquoi y a-t-il des épines ? Parce que le péché existe dans le monde. Dans le monde, 
il n'y a pas que des bénédictions : si le monde était plein de bénédictions, Dieu ne 
m'enverrait pas dans ce sanctuaire. Mais le monde d'aujourd'hui, c'est-à-dire vous, a 
besoin de bénédictions, il a besoin de grâces, il a besoin de l'exorcisme que le Christ 
peut faire et fait, il a besoin de la guérison que le Christ accorde, de la délivrance. Le 
monde a besoin de Dieu, mes enfants ! Le monde n'a jamais eu autant besoin de Dieu. 
Dans la mesure où ta vie est une vie pleine de corvées, de travaux, de tâches, de 
devoirs, si tu n'as pas Dieu, tu n'as pas la force de continuer, d’aller de l’avant, de 
vaincre. 
 
Vous êtes en train de vivre les moments de plus grande souffrance sur Terre parce que 
la crainte de Dieu, le respect de Dieu, font défaut. C'est une humanité froide, qui ne 
veut pas permettre à l'Esprit Saint de la réchauffer et de la fortifier. C'est pourquoi 
Dieu m'accorde l'honneur et vous accorde également la grâce de vous tenir ici et 
d'avoir la joie de dire : « Ici existe un sanctuaire, ici existe un lieu de prière, ici 

                                                 
1 Voir : https://www.prophetiespournotretemps.com/les-differentes-propheties-pour-notre-

temps/voix-contemporaines-dignes-de-consideration/marilda-santana-bresil-la-brise-legere/ 



existent les bénédictions de Dieu, la miséricorde de Dieu. Ici, il y a des témoignages de 
foi, de très beaux miracles obtenus ici ; il y a de l'amour. Même au milieu de la 
douleur, l'amour existe ici. » 
 
La douceur de cet après-midi nous fait vivre cet amour. Dieu sait que le monde 
d'aujourd'hui est plein de douleur, Dieu sait qu'aujourd'hui il y a de la douleur dans 
la famille, dans le cœur de l'humanité, de tout le Peuple de Dieu, de toute la Sainte 
Église. C'est pour cela que Dieu a envoyé l'amour. Et l'amour de Dieu est le plus bel 
amour, l'amour le plus fort. Mais pour atteindre cet amour, nous devrons passer par 
beaucoup d’épreuves. Aujourd'hui, mes enfants, le temps est passé : 35 ans. Les 
enfants ne sont plus des enfants. Ceux qui m'ont accueillie se sentent souvent 
fatigués, car le temps est passé. Mais une chose demeure à jamais : la Parole de Dieu, 
l'amour de Dieu, la miséricorde de Dieu. Cette Vallée est belle parce qu'elle a été créée 
par Dieu. 
 
Et Dieu a appelé chacun d'entre vous à faire partie de cette œuvre. Beaucoup sont de 
ces terres, d'autres ne sont pas de ces terres mais sont des enfants de la Mère de la 
Compassion, [des enfants] que j'aime : nous avons ici le signe de leur amour, de leur 
tendresse, de leur gratitude et de leur affection pour la Mère de la Compassion. Vous 
êtes tous spéciaux pour moi. Vous êtes tous importants dans le plan de Dieu. Voilà 
pourquoi je vous invite à ne pas perdre courage, car beaucoup ont déjà perdu courage, 
beaucoup n'ont plus ce courage, cette foi qu'ils avaient, cette force qui les animait. 
 
C'est pourquoi l’Esprit Saint est complètement présent en nous aujourd'hui, et la 
puissance de l’Esprit Saint vous rendra tous forts à nouveau. Car la bataille sera plus 
grande qu'à l'époque où les enfants étaient des enfants et que vous étiez jeunes. Nous 
avons ici aujourd'hui des enfants qui n'étaient même pas présents sur Terre au 
moment où Dieu m'a envoyée en ce lieu, mais le monde aura tellement besoin de cette 
paix que nous avons ici. Vous devez tous être forts. Le Diable essaiera de vous faire 
tomber à travers la tristesse, la dépression, le découragement, la faiblesse, mais 
l'Esprit Saint vous fortifiera. Jésus vous guidera. Car Jésus a grand besoin de vous, 
mes enfants ! 
 
Je veux vous demander une chose : occupez-vous des choses du Ciel. Même si vous 
êtes sur Terre, même si vous marchez sur Terre, ne permettez pas au Diable de se 
moquer de vous et de vous enlever ce qui est le plus important, c'est-à-dire la grâce de 
suivre le chemin pour trouver la vie éternelle. Nous commencerons ce voyage ici, car 
le Ciel est avec nous pour guider nos pas et nous conduire sur le chemin de la 
miséricorde infinie. Alors ne te laisse pas, à aucun moment de ta vie, perdre la grâce 
que tu as rencontrée en ce lieu, qui est le partage, la fraternité, l'accueil. 
 
Vous avez tous été accueillis ici, mes enfants. J'ai été accueillie ici de manière si 
affectueuse par une famille que j'aime immensément ; j'ai été accueillie par chaque 



enfant qui est ici pour faire la volonté de Dieu ; j'ai été accueillie ici par chaque jeune, 
par chaque enfant. C'est la richesse du Cœur de la Mère de la Compassion, la même 
richesse que je veux que vous portiez avec vous pour toujours. Parce que vous avez été 
accueillis ici. Le Ciel a fait une demande et une famille a dit « oui » au Ciel. Les 
enfants ont eu la grâce de faire l'expérience d'une des richesses les plus importantes, 
qui est de voir et de sentir la présence du Ciel, de voir la Mère de la Compassion. 
 
Et aujourd'hui, vous êtes ici dans ce sanctuaire dont je vous dis de tout cœur qu'il 
sera une source de guérison pour le monde. C'est pourquoi vous ne devez pas perdre 
votre temps. Lorsque l'ennemi tend un piège, fuis-le. Fuis ! Car Jésus a dit : si tu as la 
grâce d'être dans un endroit spécial et que tu ne valorises pas cette grâce, tu souffriras 
beaucoup, parce que cette vallée est spéciale en raison de tout ce que Dieu a fait, fait et 
fera. C'est spécial ici ! 
 
Et aujourd'hui, de manière très spéciale, je veux prier Jésus pour les malades. Il y a 
tant de malades, même parmi ceux qui font partie de cette œuvre de Dieu. 
Aujourd'hui, il y a des enfants qui sont en train de pleurer la perte de quelqu'un 
qu'ils aimaient tant. Que Dieu les bénisse et les réconforte. 
 
Beaucoup d'enfants ici présents ont leur anniversaire aujourd'hui : comme leur cœur 
doit être heureux ! Tu es dans la Vallée de l'Immaculée Conception, le jour 
anniversaire de ma présence ici en corps et en âme, remerciant Dieu pour le jour où Il 
vous a donné la vie. C'est une bénédiction pour toi, mon enfant ! 
Il y a des enfants qui fêtent leur anniversaire, d'autres qui rendent grâce pour leur 
famille, pour les années de mariage. Il existe aujourd'hui de nombreux enfants dont le 
cœur est rempli de la lumière du Saint-Esprit. 
 
D'où que tu viennes, que ce soit de cette ville que Dieu a choisie ou de n'importe quel 
autre coin de cette nation, je voudrais que tu pries Dieu pour le Brésil. Et toi qui es ici 
et qui représentes une autre nation - tout aussi spéciale pour moi – toi qui n'es pas 
brésilien(ne) mais qui as dans ton cœur un si grand amour pour ce sanctuaire, prie 
Dieu pour toute l'humanité. Pour tous les peuples, pour toutes les nations. Pour qu'il 
y ait la paix, mes enfants. Vous êtes clairement en train de vivre les événements que 
Jésus a annoncé comme devant arriver : guerres, maladies, fléaux, tribulations. 
 
Et le pire d'entre eux n'est pas encore arrivé jusqu'à vous, à savoir le manque de foi. 
La foi est toujours là ! Grâce à cela, il y a Dieu, grâce à cela, la lumière brille, 
l'espérance est plus grande, et nous avons confiance, nous croyons et nous 
demandons à Dieu cette grâce du triomphe de mon Cœur de Mère. C'est cette grâce 
que je demande à Jésus aujourd'hui, afin qu'Il ne permette pas que la plus grande 
souffrance arrive au Peuple de Dieu, aux enfants de Dieu sur terre. 
 



Nous avons ici, dans ce sanctuaire, chaque don de Dieu : Jésus dans l'Eucharistie, 
nous avons des personnes éclairées au milieu de nous, chacune avec son don. Par 
conséquent, vivez davantage l'unité. Quand le Diable veut t’aveugler, ne le laisse pas 
faire, essaie de comprendre que vos pas ici sont mus par votre force et votre foi. Ne 
perdez jamais la foi en votre vie, mes enfants, car avec le temps tout s'use, mais votre 
foi doit être plus grande chaque jour, en tout temps. Ayez une foi vivante, car vous 
devez être prêts à vivre le don que Dieu vous fera. Ayez une foi vivante, désirez votre 
guérison, désirez votre bonheur, car vous serez des pierres vivantes, des témoins 
vivants du Royaume de Dieu sur la Terre. Voici un sanctuaire créé par des mains 
divines. 
Avec beaucoup d'affection et d'amour, je veux vous donner ma bénédiction. 
 
En ce moment, Notre Dame bénit tout le monde 

 
Chers enfants, 
Quelle paix nous pouvons ressentir ici cet après-midi ! Surtout vous qui êtes venus 
ici aujourd'hui, combien de paix vous avez apporté dans vos vies, dans vos 
communautés, combien de paix vous pourrez partager avec ceux qui ont tant besoin 
de paix ! Jésus est notre paix. Il nous aime, nous accueille et nous rend forts. 
 
Notre mission est belle ! La mission de la Mère, la mission des enfants, c'est 
magnifique ! Par conséquent, allons de l'avant avec fermeté. Il y a tant de luttes, tant 
de travail d'évangélisation, tant de personnes assoiffées, affamées, perdues qui auront 
besoin de cette source de grâce. Car une œuvre construite par Dieu est différente 
d'une œuvre construite par les seules mains humaines. Nous sommes des personnes 
édifiées par les mains de Dieu, car l'œuvre est de Dieu. Voilà pourquoi nous avons ici 
une mission si importante, c'est pourquoi dans chaque acte nous devons demander à 
l'Esprit Saint de nous éclairer. 
 
Il y a une place au Ciel pour vous tous, mes enfants, et c'est pourquoi nous sommes 
ici, construisant et édifiant ce chemin vers le Royaume des Cieux. Car beaucoup sont 
en train de se perdre et Dieu veut que ses enfants soient sauvés. C'est pourquoi 
aujourd'hui nous avons la grâce de prier et de remercier Dieu pour cette bénédiction, 
pour cette richesse, pour ce sanctuaire. 
 
Ensemble, nous voulons dire à Jésus : JESUS, GUERIS-NOUS, LIBÈRE-NOUS, 
EXORCISE-NOUS ET DONNE-NOUS LA PAIX POUR CULTIVER TA 
MISERICORDE DANS LE MONDE ENTIER. AMEN. 
 
Que Dieu nous bénisse, mes enfants. 
Merci aussi pour votre « oui », merci pour votre cheminement, et avancez fermement, 
car Moi, Marie, je serai toujours avec vous sur ce chemin. 
 



À ceux qui m'ont offert ces belles fleurs, je veux offrir mon Cœur. 
Je demande à Jésus de bénir ces fleurs pour que vous soyez pleins de paix, de force. 
 
Soyez une armée forte, capable de combattre tout mal. Car le message d'aujourd'hui 
nous enseigne qu'il y aura beaucoup de combats. C'est pourquoi nous devons être 
forts et fidèles à Dieu. 
 
Voici la Servante de Dieu, la Mère de la Compassion. Le Seigneur m'appelle. 
 
 
 


